

子供ど真ん中の学校

～かがやく海が見える丘よい～

令和6年5月24日
長崎市立畝刈小学校
学校だより NO. 12
校長 田中 成年

<子供ど真ん中教育>

～教育委員会学校訪問 畝刈小学校の魅力発信～

5月16日（木）橋田教育長先生をはじめ、長崎県教育委員会、長崎市教育委員会の先生方17名による学校訪問が行われました。

その中で、28学級すべての子供たちの授業の様子をご覧いただきました。

- 全ての学級がとても落ち着いた雰囲気です。
- 力のある先生方が多いです。
- 学校の力が高まっているのを感じます。
- 25%ルールが実践されていていいですね。

など、たくさん畝刈小学校の良いところをお見せすることができました。何より子供たちが授業中しっかりと学習に向かう姿をお見せすることができ、とても良かったと思います。もちろん良いところだけではありません。いくつか指摘も受けました。

- 子供たちの姿勢が気になります。 など

先に書いた「25%ルール」ですが、本校で実践をしている「子供たち褒め褒め大作戦」のことです。例えば、漢字の練習を始めるとしましょう。書き始めたら「**取りかかりが早いねと褒める**」次に途中で「**字がとても上手だねと褒める**」また途中で「**もうここまで書いたの、早いねと褒める**」最後に「**上手に最後まで書くことができたねと達成したら褒める**」の**4回に分けて褒めるルール**です。4回でなくてもいいので、何かしら途中で褒めることで、子供たちの**前向きな姿勢**を保ちます。よろしければ、**ご家庭でもともに**取り組んでいただきたいと思います。

今回の学校訪問で、学校の取組に関してもたくさんの指導助言をいただきました。これからも、子供ど真ん中教育のために教育委員会も畝刈小学校を支えていってくださるということでしたので、大変心強く思いました。

チーム畝刈小として、全教職員あげて子供たちをしっかりと支え、育ててまいります。保護者・地域の皆様におかれましても、今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。